
ПРОТОКОЛ № 08-20 ОТ 11 ДЕКАБРЯ 2020 г. 
заседания Правления ЖСК «Кристалл»  

 
Присутствовали члены Правления: Берген А.В., Кочеров А.А., Суфтина К.П. 
 
СЛУШАЛИ:  

1. Берген А.В.: Предлагаю поднять зарплату дворнику с 12500 руб. до 16000 руб. в 
связи с трудностями поиска кадров на нашу низкую зарплату. Никто на нашу зарплату не 
идет. 

Ставим на голосование: ЗА – __3____, ПРОТИВ –  ___0___, Воздержались – ___0___   

РЕШЕНИЕ ЕДИНОГЛАСНО. 
 
2. Берген А.В.: От жильцов 4-й парадной поступили заявления с просьбой спилить  

деревья, растущие под окнами их квартир, т.к. деревья настолько разрослись, что бьют в 
окна и балконы.  

Предлагаю удовлетворить их просьбу.  

Ставим на голосование: ЗА – __3____, ПРОТИВ –  ___0___, Воздержались – ___0___   

РЕШЕНИЕ ЕДИНОГЛАСНО. 
 

 


